

Programme Espace Siloé

	<p>Mardi 18H45 . Renseignements <i>Timothée Jaccard,</i> <i>animateur Boxe Up</i> <i>la Chaux-de-Fonds</i></p>
	<p>Mardi et Jeudi 14H-17H</p>
	<p>Vendredi 19H Rencontre de Prière et de louange</p>
	<p>Dimanche 9H30 accueil café 10H louange et partage de la parole de Dieu</p>
	<p>Samedi 19H Soirées concerts et louange 1X mois selon programme</p>



L'EssenCiel

Combats le beau combat de la foi, saisis la vie éternelle à laquelle tu as été appelé et pour laquelle tu as fait un bel acte de reconnaissance

1Timothée 6.11



Lettre de Nouvelle Avril 2024

Rue de l'Hôtel de Ville 7 La Chaux-de-Fonds
poste.la-chaux-de-fonds@armeedusalut.ch
www.armeedusalut.ch +41 32 913 37 42 / 079 239 40 06

Vous pouvez nous soutenir: Iban Fondation Armée du Salut

CCP. CH38 0900 000 2300 3234 3



Ces paroles de l'apôtre Paul résonnent d'une manière particulière pour nous.

« **Combats le bon combat** » ce qui signifie qu'il existe un bon et un mauvais combat: Un combat que nous devons mener et un combat qui n'est pas le nôtre

Combats le bon combat de la foi.

Dieu ne me demande pas de combattre Satan. Satan est vaincu par Dieu lui-même.

Dieu me demande de combattre le bon combat de la foi

Dieu ne me demande pas de combattre les tempêtes. C'est lui qui calme les tempêtes.

Dieu me demande de combattre le bon combat de la foi

Dieu ne me demande pas d'essayer d'effacer moi-même mon péché. Il a effacé lui-même mon péché sur la croix.

Dieu me demande de combattre le bon combat de la foi

Dieu ne me demande pas de combattre avec mes propres armes les géants, mes « Goliath ». Comme le disait

David. Moi je marche contre toi au nom de l'Éternel. Je suis vainqueur par son nom tout puissant.

Dieu me demande de combattre le bon combat de la foi

Dieu ne me reproche pas mes faiblesses ou d'aller au-delà de mes forces car sa parole me dit que sa puissance s'accomplit dans ma faiblesse.

Dieu me demande de combattre le bon combat de la foi.



Dans l'histoire du protestantisme français nous avons une figure qui

est l'image du bon combat de la foi : **MARIE DURANT.**

Marie Durant a connu le temps de la persécution des protestants en France. Son frère doit s'exiler à la suite d'une assemblée du désert

Sa mère elle-même doit fuir pour ne pas être arrêtée et décède face à ces événements

Son Père très âgé lui apprend à lire dans une vieille bible qu'il avait réussi à cacher, puis il est enfermé lui-même.

Elle se retrouve seule dans la maison paternelle à 13 ans

A 14 ans elle est arrêtée à son tour et enfermée à la Tour de Constance

Elles sont 28 la cellule, et Marie Durant continue malgré tout son œuvre d'évangélisation, prie pour ses compagnes, cite des passages de la Bible

Après 38 ans passée dans cette geôle elle est enfin libérée

Elle ne jouira que pendant 8 ans de sa liberté avant de s'éteindre dans les bras de son Dieu.. Huit ans durant lesquels elle a continué à chercher dans les écritures des consolations aux souffrances de son corps et l'espérance de la vie éternelle pour son âme

Elle avait gravé **RESISTER** sur une des pierres

L'injustice, la maladie, La perte des siens, ne l'ont jamais détournée de sa foi

Elle croyait de tout son cœur aux promesses des écritures

Elle s'est tenue debout, prête à combattre le bon combat, le beau combat de la foi

Didier et Isabella

